
Beschlussauszug
aus der

11. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz 
vom 19.04.2021

Top 11 Einwohnerfragestunde - II. Teil

Frau Janetzky bittet darum, dass man zur nächsten Gemeindevertretersitzung wieder 
im Schulungsraum tage. Die Akustik in der Gerätehalle wäre sehr schlecht. Herr Volk-
wardt erklärt, dass man als Gemeinde schwer einschätzen könne, wieviel Einwohner 
an der Sitzung teilnehmen, um die Abstände wahren zu können.
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